



Classement : 6ème F2000/13 !

Troisième course de l'année pour Aurélien à bord de la 106 F2000/13 sur ce magnifique tracé dans les vignobles du Sancerrois.

Les 2 premières montées d'essais se sont déroulées sous un beau soleil et la dernière sous la pluie.

Les chronos du vendredis matin sont prometteurs avec une amélioration d'environ 1 seconde sur les temps en course de 2024.

Les 3 montées de course vont dans le sens de l'amélioration avec un chrono final de 1.07.044, synonyme d'une amélioration de presque 3 secondes par rapport à 2024 avec les mêmes conditions climatiques.



Prochaine course : Course de côte de Fréteval.